

Ressort: Finanzen

Panne: Bundesregierung verwechselt Millionen und Milliarden

Berlin, 24.12.2014, 00:00 Uhr

GDN - Der Bundesregierung ist bei ihrem Beitrag zur Investitionsoffensive des neuen EU-Kommissionspräsidenten Jean-Claude Juncker laut eines Zeitungsberichts offenbar ein peinlicher Fehler unterlaufen. Wie die "Süddeutsche Zeitung" in ihrer Mittwochausgabe schreibt, verwechselte ein Beamter des Wirtschaftsministeriums bei einem einzelnen Projekt Milliarden und Millionen miteinander.

Die deutschen Anmeldungen für das 315-Milliarden-Euro-Programm belaufen sich somit statt auf 89 Milliarden nur auf knapp 0,09 Milliarden Euro. Wie die Panne passieren konnte und warum niemand im Wirtschafts- oder im Finanzministerium etwas bemerkte, lässt sich nach Angaben der Regierung angeblich nicht mehr rekonstruieren.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-46849/panne-bundesregierung-verwechselt-millionen-und-milliarden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619